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 学年集会にて 
 7/15(水)に、学年集会を行いました。その中で、各学級で決めた学級目標と今後の抱負に

ついて発表をしました。学級目標はそれぞれのクラスで意見を出し合って考えられたもので

あり、３月まで見通しをもった活動ができるものになっていました。今後の抱負はこれまで

の生活をふり返り、クラスで成長させていきたいところを適切にとらえて発表することがで

きていました。夏休みまで残り、３週間程度になります。今回発表された目標と課題を意識

した生活を送り、さらに成長していけることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

＜発表の様子：左から１組、２組、３組＞ 

 

 スマホ安全教室開催 
学年一斉に、スマホ安全教室を実施しました。現代社会はスマホを始め、

インターネットに接続されている機器が多く、SNS や動画アプリを使っ

て、簡単に視聴や投稿ができる時代になっています。しかしその使い方に

よっては、個人情報が特定され犯罪行為に巻き込まれたり、ネット依存や

ながらスマホ等により日々の生活に支障が生じたり、誹謗中傷などの人権

問題に発展したりするなど、課題があることも事実です。インターネットは、有効に利用す

ると便利で快適な生活を送ることにつながります。そのためには、正しい使い方を身に付け、

もしもの時の対応について、学んでおく必要があります。今回の安全教室の後には、御家庭

でネットの使い方について、話し合いを行うように生徒に話をしました。

御協力、ありがとうございました。考えさせられる御意見が、たくさん

寄せられました。裏面に掲載しましたので、参考にしてください。イン

ターネットとのつきあい方については、今後も御家庭で話し合う機会を

もっていただき、お子さんの健全な成長につなげていってほしいと思い

ます。よろしくお願いします。 



SNS など、上手に使えば興味のなることへの理解が深められる手段になります。ルールを

守って上手に使ってほしいです。 

インターネットを使うことはとても興味をもっていると思いますが、本人は使い方によっ

てはとても危険であると感じています。人に流されたりせず、常にその気持ちを忘れない

でいてほしいです。 

決めたことを守って使用してほしいと思います。どんどん新しく変わっていく物なので、

その都度迷ったら相談していければと思っています。 

この時代、スマホを持つことが当たり前ですが、自分でも何が危険かなどを知ったり、使

う時間を考えながら使用してほしいです。 

しっかりと危機感をもって使用してもらいたいと思っています。ルールを守って、正しく

自ら危険に首を突っ込まないでほしいです。 

自分で考えて責任を取れる行動をとってほしいと思います。友だちに嫌な思いをさせない

こと。 

危険なこともあることを知ることで、スマホを使用するときになっても気を付けると思う

ので、ありがたかったです。 

まず、親の方も使い方を見直して正しい使い方を子ども達と一緒に考える時間を作りたい

と思います。 

プライバシーは大切ですが、時には親もチェックしないといけないなと思います。 

SNS を全くやらないことは今の時代難しいと思いますが、今日勉強したことを忘れずに気

を付けて使ってほしいと思います。 

楽しくお友達とやりとりするのは良いですが、やり過ぎないように自覚をもってコントロ

ールしてほしいです。 

中学生になり子ども同士のネットワークも増え、スマホを使用する機会も増えました。す

でにプチトラブルも経験しているので、使用するに当たってのルールが本当に大切だと感

じていると思います。個人ルールになりがちなところもあるため、こういった学習を通し

て皆で認識できると良いなと感じました。 

まだスマホを持たせてはいないけど、安全な使い方を知って、トラブルにならないように

学んでほしい。親も使いすぎに気をつけて、良い手本になりたい。 

今の子ども達はネットを使うことが当たり前の時代に暮らしています。しかし、使い方を

間違えると怖い物だということを忘れないでほしいと思います。ルールは必ず守るという

約束を確認しました。 

 


